

Prévention Sida au lycée Calmette

Face à l'augmentation des cas de contamination par le virus HIV, le lycée Albert Calmette a joué la carte de la prévention. Depuis lundi, les élèves de la 2nde à la terminale ont eu droit à des conférences débats, organisés par le conseil de la vie lycéenne, pour tout savoir sur les risques de transmission de ce virus, la contraception, la sexualité. Cela sans tabou, ni fausse pudeur.

Outre les expositions et les interventions de médecins, ce programme d'information a fait une place hier au théâtre. Le mettre du jeu ? La compagnie théâtrale des « 3 I » (interaction, improvisation et implication. Les acteurs ? Les lycéens eux-mêmes. « *Nous présentons en guise d'ouverture, quatre scènes, tirées de la vie réelle, sur le sida, le couple, les moyens de contraception, qui se terminent, toutes, par des*

situations bloquées. Comme par exemple, le refus d'un partenaire d'effectuer un test de dépistage, ou de mettre un préservatif. A charge pour les lycéens de rejouer ces scènes, de trouver des solutions et les mots pour le dire afin de débloquent ces situations, explique Marie-Claire Ruiz, directrice de la compagnie théâtrale les « 3 I ». L'intérêt de ce théâtre interactif est d'amener les jeunes à avoir de bons réflexes. A penser prévention avant tout, dans leurs relations sexuelles. »

Efficace cette opération ? Marine, en 1^{re} ES (économie et sociale) en est convaincue. « *Je ne savais pas que le Sida faisait toujours autant de morts. Alors, oui des informations, nous en avons eues. Sur la nécessité de refuser des rapports sexuels non protégés, ou bien de savoir réclamer au partenaire un test de dépistage. Cela est indispensable. »*